



Geestland, dem 27. Juni 2019

Fußweg in der Leher Landstraße wird neu gebaut

Die Verträge sind gemacht, das Geld steht im Haushalt parat, jetzt geht es los! Am 15. Juli 2019 beginnt der Neubau des Fußwegs in der Leher Landstraße im Ortsteil Langen. Die Baumaßnahme wird voraussichtlich sechs Wochen dauern und umfasst die Strecke von der Einmündung Lehmkuhlsweg bis zur Einmündung Hinschweg. Einige Teile des Weges wurden bereits in der Vergangenheit erneuert und sind demnach von der Baumaßnahme nicht berührt. Im Zuge der Arbeiten wird im Bereich der Einmündung Ziegeleistraße die Stellfläche für Fußgänger und Radfahrer aufgeweitet, um die Situation an der Ampel zu entzerren. Im Bereich der Hausnummern 49 bis 53 werden zudem Parkbuchten erstellt.

Für die Zeit der Bauarbeiten muss die Leher Landstraße im jeweiligen Bauabschnitt halbseitig gesperrt werden. Eine Ampelschaltung wird eingerichtet.

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.